



GOBIERNO DE
MÉXICO



Procuraduría
de la Defensa
del Contribuyente
PROTEGE • DEFIENDE • OBSERVA



Síntesis *informativa* vespertina

14 de febrero, 2025

ÍNDICE

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [El SAT lanza su nueva página web con mejoras y servicios](#)
- [Fecha LÍMITE para actualizar tus datos fiscales en Afore](#)
- [Carga batch para la DIOT 2025](#)

NACIONALES

pág. 1

- [28 de febrero, último día para solicitar reposición de INE](#)

CDMX

pág. 1

- [Realizan flashmob dedicado a los migrantes en Centro Histórico](#)
- [Alerta policía cibernética nueva modalidad de fraude como "sugar daddy"](#)

ECONÓMICO

pág. 2

- [Trump revela posible fecha en la que impondrá aranceles a los automóviles importados a EU](#)
- [Bolsa mexicana sube 2.39% en semana de fuerte avance](#)
- [Telmex libra una multa de 125 millones de dólares por infracciones en enlaces dedicados](#)

FISCALES



[El SAT lanza su nueva página web con mejoras y servicios](#)

Como regalo de San Valentín, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) puso a disposición del público en general su nuevo portal, en donde cambia drásticamente la ubicación de la información utilizada por los contribuyentes.



[Fecha LÍMITE para actualizar tus datos fiscales en Afore](#)

Atención, si tienes una cuenta en una Administradora de Fondos para el Retiro, es importante que revises que tus datos fiscales estén actualizados a más tardar el 24 de febrero de 2025, y es que de acuerdo con Afore SURA, esa es la fecha límite para poder hacerlo y así obtener beneficios como contribuyente.



[Carga batch para la DIOT 2025](#)

Como parte de la modernización de la información a proporcionar, la autoridad fiscal dio a conocer en su Portal el nuevo aplicativo para presentar algunas declaraciones como la de los pagos provisionales de las personas físicas de actividad empresarial y la declaración informativa de operaciones con terceros (DIOT).

NACIONALES



[28 de febrero, último día para solicitar reposición de INE](#)

El próximo 28 de febrero es la fecha límite para solicitar la reposición de la Credencial para Votar en caso de robo, extravío o deterioro.

El Instituto Nacional Electoral dijo a los interesados que están a su disposición los módulos de atención ciudadana.

CDMX



[Realizan flashmob dedicado a los migrantes en Centro Histórico](#)

Más de 400 talleristas y usuarios de la red de Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (Pilares), realizaron un flashmob de 15 minutos dedicado a la población migrante con motivo del Día del Amor y la Amistad.



[Alerta policía cibernética nueva modalidad de fraude como "sugar daddy"](#)

A través de una nueva modalidad de fraude, delincuentes han sorprendido a usuarios en la red de internet conocida como "sugar daddy" o "sugar mommy", alertó la Unidad de la Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México.

ECONÓMICO

EL ECONOMISTA

[Trump revela posible fecha en la que impondrá aranceles a los automóviles importados a EU](#)

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, afirmó este viernes que prevé imponer nuevos aranceles a los automóviles importados “en torno al 2 de abril”.

EL ECONOMISTA

[Bolsa mexicana sube 2.39% en semana de fuerte avance](#)

Las bolsas de valores de México cerraron con pérdidas marginales las negociaciones de este viernes. Los índices locales bajaron en la jornada, pero consiguieron fuertes avances en la semana, abarcando parte de una racha que los llevó a niveles no vistos desde agosto.

EL ECONOMISTA

[Telmex libra una multa de 125 millones de dólares por infracciones en enlaces dedicados](#)

Un tribunal especializado resolvió dejar sin efectos una multa superior a los 125 millones de dólares en contra de Teléfonos de México (Telmex), después de que autoridades reguladoras hallaron que esa compañía había incumplido con los parámetros mínimos de calidad en la prestación del servicio de enlaces dedicados a terceras empresas.